

Núm. 292

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO



Martes 6 de diciembre de 2022

Sec. II.B. Pág. 167346

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

B. Oposiciones y concursos

ADMINISTRACIÓN LOCAL

20593 Resolución de 30 de noviembre de 2022, del Ayuntamiento de Valle de Carranza (Bizkaia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de Bizkaia» número 228, de 30 de noviembre de 2022, se han publicado íntegramente las bases que han de regir la convocatoria para proveer:

Una plaza de Aparejador/a Arquitecto/a Técnico/a, perteneciente a la Administración especial, subescala técnica, mediante sistema de concurso, en turno libre.

Tres plazas de Administrativo/a, pertenecientes a la escala de Administración General, subescala Administrativa, mediante sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Oficial/a Albañil Multifunciones, perteneciente a la escala de Administración especial, subescala de servicios especiales, clase Personal de Oficios, mediante sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Oficial/a Conductor/a Tractorista, perteneciente a la escala de Administración especial, subescala de servicios especiales, clase Personal de Oficios, mediante sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Limpiador/a de Edificios Municipales, perteneciente a la escala de Administración especial, subescala de servicios especiales, clase Personal de Oficios, mediante sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Oficial/a Obras Matadero, perteneciente a la escala de Administración especial, subescala de servicios especiales, clase Personal de Oficios. mediante sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Auxiliar Guía Turística, perteneciente a la escala de Administración general, subescala de Subalternos. mediante sistema de concurso, en turno libre.

Una plaza de Peón Barrendero Servicios Múltiples, perteneciente a la escala de Administración especial, subescala de servicios especiales, clase Personal de Oficios, mediante sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Dos plazas de Limpiador/a de Edificios Municipales, pertenecientes a la escala de Administración especial, subescala de servicios especiales, clase Personal de Oficios, mediante sistema de concurso-oposición, en turno libre.

Una plaza de Oficial/a Conductor/a Palista, perteneciente a la escala de Administración especial, subescala de servicios especiales, clase Personal de Oficios, mediante sistema de concurso-oposición en turno libre cinco.

Una plaza de Oficial Electricista, perteneciente a la escala de Administración especial, subescala de servicios especiales, clase Personal de Oficios, mediante sistema de concurso-oposición en turno libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Valle de Carranza y en la página web municipal.

Valle de Carranza, 30 de noviembre de 2022.-El Alcalde, Raúl Palacio Portillo.

D. L.: M-1/1958 - ISSN: 0212-033X